

## Elections 2012 : Mode d'Emploi

### Élections 2012 : Mode d'Emploi

A l'occasion de la sortie de son livre « [Élections 2012 : mode d'emploi](#) », Pierre-Jean André, ancien cadre du Modem de la Haute-Garonne, dénonce les travers du système et des hommes politiques français.

Il croit en un nouvel engouement électoral citoyen et souhaite que le vote blanc soit reconnu afin de poser les bases de la VIème République.

« L'objectif est de redonner le pouvoir aux Français car les partis politiques ne sont pas aussi démocratiques qu'ils le prétendent, explique-t-il. Si le vote blanc était pris en compte dans les résultats, le Front National ne profiterait pas du vote contestataire. Le vote blanc pourrait ainsi avoir un vrai poids et modifier la constitution ».

Pour ceux qui souhaiteraient le rencontrer, Pierre Jean André sera parmi nous le [26 janvier au Café du Croissant](#) pour débattre et défendre sa vision du vote blanc.

Pour en savoir plus, découvrez son [interview en ligne sur YouTube](#) !

Pierre-Jean André

ÉLECTIONS

2012

MODE D'EMPLOI



ESSAI